

Bruxelles, le 27-3-53

Liebe Tante Annemarie, lieber Onkel Ludwig,

Seid herzlich willkommen. -

Ich hoffe Ihr habt eine schoene Reise gemacht. Mir kam der Gedanke bei der hiesigen Luftfahrtlinie anzurufen um zu erfahren wenn Euer Flugzeug abgeht. Es wurde mir gesagt : Abfahrt in Santiago de Chili am 27.3. um 12 Uhr und Ankunft in Zuerich am 29.3. um 7.45.- So will ich doch wenigstens versuchen Euch einen Gruss zum Empfang in Europa zu senden. Ich hoffe, dass Ihr diese kurzen Zeilen zur Zeit bekommt.

Ich freue mich schon so sehr auf Euch. - Schrieb schon einen Brief hauptpostlagernd nach Frankfurth a. Main in dem ich Euch soweit alles berichtete.

Zu schade, dass ich Euch nicht persoendlich in Empfang nehmen kann. Leider ist es nicht moeglich, so muessen halt diese paar Worte Euch meine Gedanken ueberbringen.

Moege Euch Euer Aufenthalt in Europa nur Freude und recht viel Erfolg bringen. -

Gebt mir bitte ein Lebenszeichen damit ich weiss, dass Ihr gut angekommen seid.

Alles Weitere bald muendlich. Fuer heute Euch beiden einen ganz innigen Kuss von Eurer

Eva

Weiter recht gute Reise.-